

Tälescup startet

Leichtathletik: Am Sonntag fällt in Reudern der Startschuss.

Am kommenden Sonntag geht der Tälescup in die nächste Runde. Die Lauf-Serie besteht aus vier Veranstaltungen: dem Bärlauchlauf, dem Hohenneuffen-Berglauf am 18. Mai, dem Kirchert-Lauf am 3. Oktober und dem Käppele-Lauf am 1. November. Eine Gesamtwertung im Tälescup ist nur durch Teilnahme bei allen vier Veranstaltungen möglich. Die Wertung erfolgt durch Zeitaddition, die Siegerehrung für die Cup-Wertung findet nach dem letzten Lauf statt.

Los geht es mit dem Bärlauchlauf am Sonntag. Start und Ziel befinden sich am Sportplatz Reudern. Um 9.30 Uhr fällt der Startschuss für die kürzere Strecke über 3,5 Kilometer, ehe zwei Minuten später der Hauptlauf über zehn Kilometer losgeht. 150 Höhenmeter müssen die Teilnehmer bewältigen. Eine Voranmeldung ist bis einschließlich Freitag, 14. März, über das Meldeportal möglich. Anschließend sind nur noch Nachmeldungen vor Ort in Reudern am Sonntagmorgen bis 30 Minuten vor dem Start möglich. sl

■ Mehr Informationen gibt es unter tsv-beuren.de im Internet.